



Bis zum 30. November findet die diesjährige Verbrauchermesse Heim+Handwerk in den Münchner Messehallen statt. Parallel dazu gibt es die Genussmesse FOOD & LIFE obendrauf. Die Veranstalter rechnen an den fünf Veranstaltungstagen wieder mit mehr als 100.000 Besuchern. Und viele von denen kommen jedes Jahr wieder. Warum und was den Besuchern in diesem Jahr besonders gut gefallen hat? Wir haben uns einmal umgehört.

Anmoderation:

Bis zum 30. November findet die diesjährige Verbrauchermesse Heim+Handwerk in den Münchner Messehallen statt. Parallel dazu gibt es die Genussmesse FOOD & LIFE obendrauf. Die Veranstalter rechnen an den fünf Veranstaltungstagen wieder mit mehr als 100.000 Besuchern. Und viele von denen kommen jedes Jahr wieder. Warum und was den Besuchern in diesem Jahr besonders gut gefallen hat? Wir haben uns einmal umgehört.